



OLIVIER MÔME

FRICHES SYCOMORES

Plus que quelques jours pour découvrir la très belle exposition d'Olivier Môme présentée à l'AMAC. L'artiste y revient en arrière, arrimant la friche à son univers.

25 août > 2 sept.

Olivier Môme a commencé par peindre des ambiances nocturnes, des lieux, des architectures, des engins. Puis, il s'est tourné vers l'atelier, donnant à voir des points de vue se transformant en paysages. Dernièrement, il a trouvé son inspiration dans l'atelier industriel en déshérence, des espaces amenés à être détruits, effacés. Un moment de retour, un jalon, un repère où il est retourné faire une boucle. Un autre regard porté sur le présent et l'avenir, le sien, celui du monde qui l'entoure, pour créer des liens, une nouvelle lecture, plus concise ou plus lâche, redécouvrir, et, toujours, se laisser porter par sa propre histoire, écouter ses échos intérieurs, créer sa petite musique, sa petite mythologie.

QINFO+

AMAC (Chamalières)
www.amac-chamalieres.com